

Brindan UNAM e IMSS tratamiento preventivo contra VIH

MI CIUDAD / 2

UNEN FUERZAS UNAM E IMSS

Con antirretrovirales buscan frenar el VIH

Las autoridades universitarias y de salud pública habilitaron clínica en AO

REDACCIÓN
@DDMexico

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en una colaboración estratégica con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), anunció la disponibilidad gratuita de un medicamento antirretroviral como parte de una iniciativa integral para prevenir el Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) entre su comunidad.

Esta acción busca beneficiar a cerca de medio millón de personas, de las que 370 mil son estudiantes, un grupo demográfico que registra la mayoría de los nuevos diagnósticos de VIH en México y a nivel global.

De acuerdo con la UNAM, el programa pondrá a disposición de jóvenes universitarios los tratamientos de Profilaxis Pre-Exposición (PrEP) y Profilaxis Post-Exposición (PEP), reconocidos por su eficacia en la prevención de la infección por VIH. Según Gustavo

Olaiz Fernández, titular de la Dirección General de Atención a la Salud (DGAS) de la UNAM, estos tratamientos son novedosos y necesitan ser más conocidos.

CONSULTORIO ESPECIALIZADO

Para facilitar el acceso a estos tratamientos, se habilitó un consultorio especializado en el Hospital General de Zona No. 8 del IMSS, ubicado en Río de la Magdalena 289, colonia Tizapán San Ángel, alcaldía Álvaro Obregón. Los estudiantes, personal académico, de honorarios y, en general, toda persona vinculada a la UNAM, pueden acudir de lunes a viernes de 9:00 a 18:00 horas, sólo requiriendo activar su "Seguro Médico del Estudiante".

Además de los tratamientos PrEP y PEP, la iniciativa ofrecerá atención integral para otras infecciones de transmisión sexual (ITS) prevenibles y curables, así como un programa de vacunación que incluye dosis contra la Hepatitis B, Hepatitis A y el Virus del Papiloma Humano (VPH). Estas enfer-

medades son comunes en la vida sexual de muchos jóvenes de entre 20 y 34 años, el grupo de edad que concentra la mayoría de los nuevos diagnósticos de VIH.

Fernando Macedo Chagolla, secretario de Servicio y Atención a la Comunidad Universitaria de la UNAM, enfatizó que "cuidar la salud de las y los universitarios es una prioridad", destacando la importancia de la prevención y la educación en cualquier iniciativa de salud.

Mientras que Luisa Cabal, directora regional de ONUSIDA, felicitó a la UNAM y al IMSS por esta "acción innovadora" que posiciona a México como un referente en la respuesta al VIH, reflejando un firme compromiso con el bienestar de las personas jóvenes.



Por su parte, Luis Adrián Quiroz Castillo, coordinador general de Derechohabientes Viviendo con VIH del IMSS, resaltó que la inauguración del consultorio coincide con el mes del orgullo LGBTQ+ y es un reconocimiento a los derechos sexuales y reproductivos de la comunidad universitaria.



CUARTOSCURO

⊕ Se espera que ayuden a 370 mil alumnos de la institución escolar.

